

Cancilleres de la CELAC abogan por avanzar en la integración regional



Cancilleres de la CELAC al término de su reunión en Tegucigalpa, Honduras. Foto: @ALBA-TCP.

La Habana, 8 abr (RHC) Los cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) concluyeron este martes en Tegucigalpa, su reunión previa a la Cumbre Presidencial de ese mecanismo, enfocados en coordinar acciones frente a retos globales y avanzar en la integración regional.

El encuentro estuvo encabezado por el ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, Enrique Reina, quien, junto a representantes de los 33 países miembros participaron en las discusiones.

La agenda buscó preparar el terreno para la cita de presidentes de mañana día 9, y abordó diferentes temáticas, como la cooperación económica, el cambio climático y la seguridad alimentaria.

Además, las discusiones sentaron sus bases en el análisis de los sectores de la “educación, salud, medio ambiente, economía de los pueblos indígenas y afrodescendientes, transparencia y lucha contra la

corrupción, migración y la paz”, subraya la cuenta oficial de la Presidencia pro t mpore de Honduras en X. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/380435-cancilleres-de-la-celac-abogan-por-avanzar-en-la-integracion-regional>



Radio Habana Cuba